



教育目標

- げんきな子
- よくかんがえる子
- なかよくする子

おひさまきらきら えがおいっぱい なんざんようちえん

港区立南山幼稚園 NANZAN Kindergarten



夏休み号

〒106-0046
港区元麻布 3-8-15
平成30年7月20日

子どもたちの自信につなげられるように

園長 こくほ とくこ 小久保 篤子

明日からいよいよ子どもたちは夏休みに入ります。

1学期間、本園の教育活動にご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

昨日、5歳児が小学校のプール体験をしてきました。5年生に優しくエスコートしてもらい、一緒に手をつないで水の中を歩いたり、ビート版を使って体を浮かばせたりしました。最初は緊張して不安げな様子だった子どもたちが、遊んだ後、幼稚園に戻る時には「またね」「じゃあね」と手を振り、「楽しかった」「上手だねって言ってもらった」など、子どもたちが「自信をもっている」表情へと変わっていることが分かりました。小学校と連携した活動が、子ども（幼児も児童も）の育ちを支える意味で、大変重要であることをあらためて確認することができました。

1学期間、子どもたちは園生活を通して、様々な経験をしてきました。日々の積み重ねの中で学ぶことが多かったと思っています。ここで一つの区切りをし、お子様を保護者のお手元にお返しします。幼児期は親子のかかわりがとても重要です。日頃できないことを親子で楽しんだり、親子でのかかわりを深めたりして充実した夏休みを過ごしてほしいと願っています。一緒に過ごすことで得た愛情をエネルギーにして、9月には心も体も一回り大きくなった姿に会えることを楽しみにしています。

本園教員は、この夏も、教員としての専門性を高めるため様々な研修会や研究会に参加します。2学期からの教育活動の充実につなげたいと考えています。

今年の夏は、小学校で校舎内の工事のほか、幼稚園側のフェンスの工事などがあります。また、例年行っている港区の取組である節電強化期間、昨年度から働き方改革に向けた取組など、本園においても設定します。ご予約をご確認いただき、ご理解・ご協力をお願いします。

暑中見舞い申し上げます。

保護者、地域の方々との交流等を通じ、子どもたちは、元気にのびのびと成長したと感じています。これも、本園の教育活動を見守り支えてくださった保護者、地域の方々、学校評議員の皆さまのお陰と深く感謝しております。皆様方には、くれぐれも健康に留意され、充実した日々をお過ごしください。



港区立南山幼稚園職員一同

